México ampliará acuerdo de venta de crudo a China (El Financiero 05/04/13)

México ampliará acuerdo de venta de crudo a China (El Financiero 05/04/13) Eduardo Ortega / enviado Viernes, 5 de abril de 2013 Peña Nieto hará el anuncio oficial en su visita a Asia. Demandará más energía por su crecimiento. Permitirá a nuestro país diversificar sus mercados. · México exportará más petróleo a China HONG KONG, 5 de abril.- México y China ampliarán los acuerdos que han signado en materia energética con el objetivo de que nuestro país exporte al gigante asiático petróleo crudo de manera permanente y no esporádica. En el transcurso de su visita a China, el presidente Enrique Peña Nieto -junto con el director de Petróleos Mexicanos (Pemex), Emilio Lozoya Austin- hará el anuncio formal en el que se darán todos los detalles al respecto. Según el mandatario, México quiere y puede ampliar los primeros acuerdos para una mayor exportación de petróleo hacia esta región del mundo. Entrevistado en la segunda escala del travecto de su viaie a Asia -realizada en Vladivostok. Rusia-, el Ejecutivo refirió que el crecimiento económico que está teniendo la zona de Asia -especialmente China- hace presumir que será una región que demandará una mayor cantidad de energía. Ante ello, destacó que México quiere expandir sus mercados, primero, para desarrollar una mayor infraestructura para hacer un país más productivo, para abastecer el mercado interno y para lograr una energía más barata y, también, para ampliar nuestro mercado de exportación de energía a otras regiones del mundo. "Es una opción que está considerada y que es muy probable que en esta parte del mundo México pueda estar exportando también petróleo", declaró. Integrante de la comitiva mexicana, el secretario de Economía, Ildefonso Guajardo, adelantó que el presidente de la República y el director de Pemex darán a conocer las cifras de exportación del crudo a China. Peña Nieto explicó que el anuncio es independiente de la reforma energética, la cual busca que Pemex sea una empresa nacional y más productiva, que pueda desarrollar nuevas energías y que además tenga una capacidad de producción mayor. No obstante, acotó que la reforma dará espacio a México para diversificar los mercados de exportación de nuestros recursos energéticos, para consolidar la presencia de México en otras partes del mundo, especialmente en la región asiática, que registra un mayor crecimiento y, en consecuencia, una mayor demanda de energía. Industria ferroviaria Ante la posibilidad de un sistema de trenes de Toluca a la ciudad de México, el presidente Peña Nieto indicó que durante su visita a China se explorarán proyectos de infraestructura que su gobierno quiere llevar a nuestro país, como en el caso de la industria ferroviaria. "Los trenes son una vía que habrá que explorarse, nuestro interés es desarrollar nuevas rutas de infraestructura a través de transporte ferroviario, y esta región del mundo es una de las que sin duda han destacado y descollado", diio. En el año 2011 la balanza comercial de México con China fue de 52 mil 248 millones de dólares de importaciones chinas y cinco mil 965 millones en exportaciones mexicanas. Dijo que "hay un gran potencial, advertimos que el nivel de relación es todavía bajo, considerando el gran potencial que puede ofrecer esta relación, y es la que queremos venir a alentar, a promover, y que ésta en mucho dependerá de la buena relación política que tenga México con ambos países".